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Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration  
Du 29 Septembre 2023 

 
 

Présents : Jean-Marc MARTINEZ, Richard FERAUT, Alexandra RIGAUT, Hélène SAINT-
BLANCAT, Fabienne DENAX, Émeric SOUVILLE,  Marina GARDIEN, Kérollen BARON, Clara 
SARREMEJANE, Caroline CHIALVA, Marie SOUBIRA, Jonathan PETITDIDIER, Karine 
DEVIOT, Séverine THEURIER, Valérie SOST, Pascale PUJO, Lydia LEDESMA, Maya HAOA , 
Isabelle BOUBEE et Sandrine GARRIGUES. 
 
 

Noël des enfants :  

 Il aura lieu le mercredi 20 décembre à partir de 14h, avec un spectacle à 15h  au Parc des 
Expositions du Comminges. 

 La compagnie DREAM UP EVENEMENTS présentera le spectacle « Le trésor de Noël ». 

  Des jeux de bois, une boite à selfies et 2 maquilleuses complèteront cette après-midi de 
fête, avec bien sûr, le traditionnel gouter et la présence du Père-Noël.    

Budget réalisé 2023 : 

Afin d’équilibrer le budget, il est proposé cette année un bon de Noël exceptionnel de 80€ 
par adhérent actif et un bon exceptionnel de 20€ par enfant jusqu’{ 16 ans. 

 Les adhérents actifs recevront donc 3 bons de 60€ chacun, les enfants recevront 2 bons 
de 40€ chacun. 

Voté { l’unanimité. 

Distribution des bons de Noël : 

Cette année,  la distribution des bons de Noël s’effectuera la semaine du 13 novembre.  

 Une permanence sera assurée le lundi 13 novembre { Boulogne sur Gesse et L’Isle en 
Dodon et le jeudi 16 novembre à Montréjeau et Aurignac. Dans les autres services, la 
distribution s’effectuera sur le modèle des années précédentes.  

Voyage au Puy du Fou : 

Les voyages au Puy du Fou, prévus pour l’été 2024, sont annulés, par manque de 
participants. 

 

 



 

 

Mobil-Home, saison 2024 : 

Le groupe HOMAIR, notre prestataire depuis plusieurs années, vient de racheter le groupe 
TOHAPI. De ce fait, le fonctionnement est modifié : les 3 bouquets (Découverte, Évasion et 
Confort ) disparaissent du catalogue pour ne former plus qu’un. Il y aura une offre de 
mobil-home plus importante mais avec des coûts différents selon les périodes et les 
options choisies (3 chambres, climatisation, TV, Jacuzzi…)                                                                                                         
Avant d’engager la saison 2024, les membres du Conseil d’administration ont décidé de 
rencontrer la nouvelle commerciale de chez HOMAIR afin qu’elle explique le nouveau 
fonctionnement. 

Par ailleurs, nous allons également essayer de démarcher d’autres structures et nous 
validerons nos choix lors d’un prochain Conseil d’Administration. 

Club Employés est venu démarcher le COS. C’est une plateforme qui propose des 
réductions dans de nombreux domaines. Avant tout engagement, nous allons également 
demander au commercial de venir nous expliquer le fonctionnement. 

Questions diverses : 

Un membre du Conseil d’Administration soumet l’idée de remplacer les chèques vacances 
par une carte cadeau. Cette proposition est { approfondir, aucune décision n’est prise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


